
                                                                  

2022～2023年度 第 12回 京都部 役員会 議事録 
部長主題「United by YMCA」～YMCAで，ひとつになる～ 

 
日  時  2023年 6月 2日（金） 19：00 ～20：00 

場  所  京都 YMCA 三条本館 101号室 

出 席 者  石倉尚部長(キャピタル)/中村隆司直前部長・監事(ウェル)/ 

木村拓馬地域奉仕・環境事業主査(トゥービー)/青倉国士 EMC 事業主査(ウイング)/ 

小林郁佳国際･交流事業主査(トップス)/ 佐治幹生 PR 委員会委員長(ウエスト)/ 

田中雅博書記(キャピタル)/八木悠祐書記(キャピタル)/ 香山章治会計(キャピタル)/ 

金原弘明事務局長(キャピタル)/藤尾実京都 YMCA 統括担当主事 
欠 席 者  武村松一次期部長(ウイング)＝同時開催の京都部次期準備役員会に出席/ 

宮﨑順巳 YMCA サービス・ユース事業主査(キャピタル) 

 

 

 

1.議 事 進 行  八木書記 

2.開 会 点 鐘  石倉部長 

3.出 席 者 確 認  八木書記 

4.部 長 開 会 挨 拶   石倉部長 

□先週，沖縄新風クラブのチャーターナイトに行ってきました。残り 1か月。西日本区大会と第 4回

評議会が残っています。よろしくお願いします。 

5.議 長 書 記 選 任  石倉部長  議長（八木書記）  書記（田中書記） 

6.報 告 事 項  議長 

①部長報告 

□次次期部長の選任ルールの一部文言を修正したことと，「案」を取ったことを説明 

□今期会長に，この半年の入退会の資料を作成して次期に引継ぐようにお願いしている 

□YMCA 内のクラブネームボードの改修について説明 

②各事業主査・委員長報告 別紙 

□YMCA サービス・ユース事業 

・次期京都部 Y サ主査 井上和久さんとの引継を実施したことを報告 

□地域奉仕・環境事業 

・ウェルクラブのゲストスピーカー例会について報告＝小田哲也国際・交流主任出席 

□EMC 事業 

・5月の入退会者について報告＝5月末日 535名，連絡主事除く 518名 

・トップスクラブの活動について報告 

□国際・交流事業 

・沖縄新風クラブ 国際協会加盟認証状伝達式について報告 

・ウェルクラブ／鹿児島クラブ DBC 締結について報告 

□PR 委員会 

・バナー登録 101件達成について報告 

・PR 委員会の決算について報告 

③次期報告 

□なし 

7.確 認 事 項  議長  

8.議 事  議長 

①京都部第 11回役員会議事録に関する件 

  □全会一致で承認 



②京都部チャリティーボウリング大会決算に関する件 

 □全会一致で承認 

③京都部 PR 事業委員会 特別会計決算に関する件 

 □6月 20日頃に集金を完了することと合わせて，全会一致で承認 

④YMCA に設置しているクラブネームボードの改修に関する件 

 □全会一致で承認 

⑤京都部仮決算に関する件 

 □全会一致で承認 

⑥第 4回評議会議案書に関する件 

 □全会一致で承認 

9.議 事 確 認  書記 

10.YMCA からの報告  藤尾京都 YMCA 統括担当主事 

□サマーキャンプ・サマープログラムについて説明 

□2023年 6月 23日(金) 会員協議会を開催 

□専門学校介護実習室の洗濯機の寄贈のお願い＝継続 

11.書記/会計/事務局長報告 

□(会計) 仮決算報告 

 ・クラブ設立お祝い金の支出のため慶弔費が大幅に増えた 

・GSS,YC 支援金を過去に遡り調べて整理を完了 

□(書記) 第 12回役員会と第 4回評議会の議事録はメールで配信するので承認をお願いする 

12.そ の 他  

□第 4回評議会議案提出 6月 9日締切 

□部報第 3号原稿提出  6月 5日締切 

13.次期部長コメント  武村次期部長 

□なし 

14.監 事 講 評  中村監事 

□皆さんお疲れさまでした。来週の西日本区大会は存分に楽しみましょう。 

15.今 後 の 行 事 日 程  金原事務局長 

  ・第 4回京都部評議会     2023年 6月 25日(日) 

10：00～12：00 会場：京都市国際交流会館 

16.部 長 閉 会 挨 拶  石倉部長 

17.議 長 書 記 解 任  石倉部長 

18.閉 会 点 鐘  石倉部長 

 

 

☆役員会終了後に次期準備役員会と合流し，役職ごとに引継ぎを実施した。 


